



Le corps a-t-il une mémoire ? Est-on libre de choisir sa mort ? Pourquoi devient-on addict ? Donner ses organes, qu'est-ce que ça implique ? Est-ce qu'on peut tout faire avec son corps ?

Venez trouver des réponses à ces questions et bien d'autres avec l'Université de la vie 2026 « *Le corps dans tous ses états* ». Un **cycle de formation bioéthique en 3 séances, ouvert et accessible à tous**, dans de très nombreuses villes, et notamment à Manosque.

Alliance VITA nous invite à réfléchir ensemble sur **des enjeux majeurs de notre temps**, avec un thème et des intervenants renouvelés chaque année : essentiel pour comprendre et en parler avec ses proches !

Mardis 20 et 27 janvier et 3 février 2026

Maison paroissiale Saint Raymond, rue des Lilas à

Manosque à 20h30

Renseignements et inscriptions : universitedelavie.fr

Ou Valérie Durnerin 06 67 05 11 53



Ce QR code amène au site universitedelavie.fr